

「本證寺ハスの会」の皆さんへ

本證寺ハスの会たより

今年は台風の当たり年、27号28号の通過後 急に朝夕が冷えるようになり、9月のハスの勢いも10月になり ハスも一気に枯れていきました。ハスの花の季節は 終わりです。

▼本證寺内堀は..

●10月02日⇒27日の内堀の様子●

▼南側内堀



3週間ほどで...



▼北側内堀



10月02日⇒25日間⇒10月27日



▼西側内堀



...枯れてしまいました



10月2日～4日 本年度最後の外来生物の駆除



やっぱり
あんまり捕獲されません



これだけ.. ですか?
めっきり捕獲量が減りましたネ

▼ザリガニも少なくなりました



▲オタマジャクシは相変わらず

▼カメは増えたようです



捕獲用のワナ（籠網）の片付けです



今年度最後なので
きれいに洗っておきましょう

『安祥文化のさとまつり』の準備



きれいにしておかないとダメですよ

綺麗ものは・形のよいものは・どれにしようかな？

ハスの実収穫&ラッピング

10月5日 安城市歴史博物館で『安祥文化のさとまつり』に「本證寺の生き物たちの展示」で参加

▼創作展示室の横のデッキに テント2張りで 展示です



今にも雨粒が落ちてきそうな天気の中、テントの設営完了



やっぱり、生き物はキッズたちに大人気

ハスの実は手芸などで使うそうです。

10月2日～14日『安祥文化のさとまつり』で活動内容の掲示



ハスの会の活動内容の
掲示物の全景です
こんな感じで
掲示されていました

今年の活動内容の掲示は
上のスペースを有効に使った
掲示物でした

ハスの芽の謎

No.23ハスの会に続く発見

▼みなさんも 御存じのように
今年は、植えてもないハスが
竜宮池に茂っていました。



このハスは
どこからやってきた
のでしょうか？

これはっ! ?



水に浸かっていたハスの実 (傘
種) から芽が出てきていました。



10月27日 愛知学泉大学のカメハウス見学

▼久しぶりの矢部先生のカメハウスです



▼カメハウスの中は カメでいっぱいです。



イモリとヒキガエルもいます。

白いスッポン

▼以前より ワニガメが増えていました。ワニガメはアメリカでは絶滅危惧種でアメリカに返せるように模索中だそうです



学泉祭（大学祭）の期間中で田村さんの発表もありました。



■11月の行事案内■

●11月度 ハスの環境整備●

日時 11月9日(土) 9:00~12:00

集合 本證寺境内

内堀周辺、石垣の草取り等など 環境整備を行います。

是非 皆さんの ご協力をお願いします。

持参のお願い

・鎌

・胴長 (ウエダー)

・熊手

・ロープ

…などを お持ちの方は 持参お願いします